

# 早稲田大学英文学会・英語英文学会 2020 年度合同大会御案内

日時：2020 年 11 月 28 日（土）13 時 00 分より

開催方法：Zoom ミーティングによるオンライン開催 ※要事前登録

**I 研究発表 13:00～15:50** ※発表者及び参加者の方は、下記 QR コードまたは URL より事前登録を行ってください。

## **Zoom 会場 1 英文学・英語教育**

(発表 ①13:00～ ②13:35～ ③14:10～ ④14:45～ ⑤15:20～)

### **1. D.H.ロレンスと"purity"——*Sons and Lovers* を中心に**

文学研究科 博士1年 大江 公樹

### **2. National center test of English and teachers' beliefs: A washback study paralleling NCT's listening introduction with the use of commercial English tests**

教育学研究科 修士2年 湯野 雅士

### **3. Tripartite interplay of oral fluency, formulaic language and comprehensibility: A longitudinal perspective in English-medium instruction in Japan**

教育学研究科 修士2年 瀧澤 嵩太郎

### **4. Innovation in language classrooms: secondary school CLIL teachers' agency in Japanese educational contexts**

教育学研究科 修士2年 関 佳奈

### **5. Trajectories of career perspectives of high school students in Southern Kyushu through social issues research project in English: A work-in-progress**

文学研究科 博士1年 早崎 綾

## **II 総会 16:00～16:15**

英語英文学会（教育・総合科学学術院）総会会場：Zoom 会場 1 挨拶：英語英文学会会長 新川 清治 氏

司会：英語英文学会幹事 田ノ口 正悟 氏

英文学会（文学学術院）総会会場：Zoom 会場 2

挨拶：英文学会会長 棚木 伸明 氏

司会：英文学会幹事 岡田 俊之輔 氏

※Zoom 会場 2 へのご参加方法につきましては、英文学会より学会員の皆様へ別途ご連絡申し上げます。

## **III 講演会 16:30～18:00 会場：Zoom 会場 1**

講師：平岩 健 氏（明治学院大学文学部英文学科 教授）

演目：「数のシンタクス：言語能力と自然数の接点」

司会：久野 正和 氏（早稲田大学教育学部 教授）

## **IV 閉会の辞 18:00 英語英文学会会長 新川 清治 氏**

**Zoom 会場 1 へのご参加方法**：右記 QR コードまたは

<https://zoom.us/meeting/register/tJElc-GsrjwoEt3arAD37iPuHDS5JVbrmGhy>

よりご登録をお願いいたします。（当日までお申込み受付可）



お問い合わせ先：eigoeibun-joshu@list.waseda.jp（早稲田大学英語英文学会事務局）